



**Claude Boche : Bass**

Débute par des cours de contrebasse classique au Conservatoire de Lausanne. Il se tourne ensuite vers le jazz et étudie successivement à la Swiss Jazz School de Berne et à l'école de Jazz de Montreux. Membre fondateur de DIG it en '92, il délaisse dès lors toute autre forme de musique que celle qui conjugue groove, soul et funk. Claude est à Back to Soul ce que Rocco Prestia est à Tower of Power : indispensable ! Sa passion : le groove, son arme : la Jazz Bass, modèle vintage of course !